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ワクワク
してきた♡

インターアクト部 副部長 ♡ 末村 凛さん

ボランティアに初めて参加して感心したことは、施
設の職員さんが車椅子の方に合わせて道具に工
夫をしてあったり、だれでも競技に参加ができるよ
うに準備をされたりしていたことです。職員さんの
大変さを知ることができ、そのお手伝いができて
良かったです。そして、利用者さんに話しかけると
楽しそうで、いろんな人とコミュニケーションをとり
たい気持ちが伝わってきました。

セラミック科 ２年生・３年生「有田町内小学校・陶芸交流授業」５月２９日（月）～６月１９日（月）

サガテレビの取材
インタビューに
緊張しました。

さすが６年生！
上手に

できているよ♡

インターアクト部 「ファミリーフェスタ あすなろ」 ６月4日（日）

大山小学校
６年生

曲川小学校
１年生

セラミック科３年生にインタビュー🎤

最初はどうやってコミュニケーションをとろうかなと
迷ったけれど、子供たちと接していると、楽しくて集
中して時間を忘れていました。子供たちに教えたり、
話したりすることは難しかったけど、自分の将来の自
信にもなりました。

あすなろの里のファミリーフェス
タが有田町文化体育館で行われまし
た。あすなろの里は障がい者支援施
設で、18歳から80歳まで、130名の
利用者の方が競技に参加します。ボ
ランティアで本校インターアクト部
の７名が参加しました。７名は道具
の運搬や片付けをしたり、職員さん
と協力をして手伝いをしていました。
ボランティアに参加して利用者さん
と交流したことは大きな経験になっ
た事と思います。ボランティアを快
く受け入れてくださった職員の皆様
に感謝申し上げます。

有田町内の小学校３校にお邪魔して、陶芸交流授
業を行いました。この授業では、本校生徒も高校生
ティーチャーとなって、小学生の作陶をサポートし
ていきます。本校生徒は教えることに戸惑いながら
も楽しく作品作りを手伝っていました。この後、色
を付けてどんな作品に仕上がるのか楽しみですね♡

有田中部小学校
３年生

こんな風に
やるんだよ

ボランティアの

手伝いありがとう



九州トリシマ勤務
卒業生へのインタビュー🎤

自分は設計をしています。最
初は、設計に配属されたときは
びっくりしました。仕事は、少
しきついけど、やりがいがあっ
て楽しく仕事をしています。

本校３年生が工場見学を実施しました。これから3年生は進路決定に向けて本格的に動き始めます。そ
の事前準備として、この工場見学は将来の方向性を決める指針となったのではないでしょうか。
工場内では、製品が出来上がるまで、スムーズに作業ができるように整理整頓がなされていました。そ

して、一つ一つ人の手によって製品が仕上げられていく工程をみながら、現場の業務に携わる方たちの姿
を見学できたことで、自分の将来をイメージした生徒もいることと思います。この経験を是非、将来に活
かして欲しいです。また、本校卒業生の先輩方が一生懸命働いている姿を見ることもでき、工場見学の良
さを感じたようです。
工場見学を受け入れていただいた地元佐賀の企業の皆様、本当にありがとうございました。

本校では昨年度より学校運営協議会制
度を導入しており、今年度初めての学校
運営協議会を開催しました。
今年度の学校運営計画等についての議

論・承認がなされた後、短時間ですがグ
ループ協議を行いました。「有工生が有
田の町を『自分たちの町』と思ってもら
うために」というテーマで、本校職員も
参加して議論しました。学校行事に地域
の方にも参加してもらったり、町中に生
徒の憩いの場を作ったりと、生徒と地域
の人たちが触れ合う場面や場所を設定す
るという意見などが出ました。
実現可能なものを、今後さらに具体的

な案にまとめていきたいと思います。

セラミック科３年生・デザイン科３年生・機械科３年生 工場見学

第１回学校運営協議会（学校魅力強化委員会）を開催しました ６月1日（木）

ク ア ーズ テッ ク （株 ）

卒業生
卒業生

佐賀県立産業技術学院

（有）平田椅子製作所

セラミック科３年生 ６月１６日（金）
◆クアーズテック(株)
◆佐賀県産業技術学院

デザイン科３年生 ６月１６日（金）
◆(株)飛鳥工房◆(有)平田椅子製作所

デザイン科
生徒へのインタビュー🎤

良い製品をつくるのに、
フランスから機械を購入し
たりして、ものを作るには
お金がかかるんだなと思い
ました。

機械科３年生 ６月９日（金）◆大同メタル佐賀(株)◆(株)九州トリシマ◆日本ハードメタル(株)九州北方工場

（株）九州トリシマ

（株）飛鳥工房


